

Ressort: Gesundheit

Kliniken behandelten 2013 über 14.000 Grippe-Patienten

Wiesbaden, 24.02.2015, 14:44 Uhr

GDN - Im Jahr 2013 haben Krankenhäuser 14.027 Patienten zur Behandlung einer Grippe-Erkrankung stationär aufgenommen. Damit wurden insgesamt 9.000 Erkrankte mehr als im Vorjahr behandelt, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag mit.

Regional gab es große Unterschiede bei der Anzahl der gemeldeten an Grippe Erkrankten: Während in Bremen nur fünf Personen pro 100.000 Einwohner wegen einer Grippe im Krankenhaus versorgt werden mussten, waren es in Sachsen-Anhalt mit knapp 41 Personen je 100.000 Einwohner mehr als achtmal so viele wie in der Hansestadt, hieß es seitens der Statistiker weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50338/kliniken-behandelten-2013-ueber-14000-grippe-patienten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com